

Un envoyé

Restez fidèle, ce n'est pas se tenir immobile.

On ne peut être fidèle que par amour parce que la fidélité n'a jamais fini de s'inventer et que seul l'amour est le lieu de l'imagination : « celui qui m'aime restera fidèle à ma parole... »

« La parole que vous entendez n'est pas de moi.... C'est le Père qui m'a envoyé » dit Jésus. Jésus est donc un témoin, un envoyé, c'est à--dire que Jésus n'est pas d'ici, il vient d'ailleurs.

L'Esprit qui va venir, lui aussi, est, comme Jésus, un envoyé : « L'Esprit Saint que le Père enverra en mon nom... » l'envoyé est celui qui part, celui qui est poussé dehors, celui qui est en avant.

« Je m'en vais » dit Jésus.

Si Jésus peut partir, si l'Esprit peut venir, c'est qu'il y a une issue. Nous ne sommes donc pas prisonniers, coincés dans un monde comme dans une impasse.

Partir, c'est ouvrir un chemin, c'est aller vers un monde neuf. « La joie », c'est Jésus nous ouvre un espace pour vivre, une histoire à faire.

Il y a des témoins qui font écran au lieu d'ouvrir le chemin du témoignage. Il y a des envoyés qui ne sont plus que les envoyés d'eux-mêmes.

« Je m'en vais » di Jésus

Etonnante discrétion de Jésus qui s'efface pour ne se faire que chemin. Respect de Dieu pour l'homme qui ne veut pas que Jésus puisse être utilisé pour camoufler les peurs du changement. Jésus ne veut pas que sa présence devienne un but, un alibi. Jésus ne veut pas se faire récupérer.

Jésus est un témoin : un envoyé !

Chne Jean-Jacques